

Protestan frente a la Casa Blanca por injerencia de EE.UU. en Venezuela



Washington, 27 ene (RHC) Manos fuera de Venezuela fue el clamor que se escuchó frente a la Casa Blanca en Washington en una manifestación de apoyo al país sudamericano y al gobierno constitucional de Nicolás Maduro y en rechazo a la injerencia de Estados Unidos.

Miembros de diversas organizaciones sociales se reunieron frente a la mansión ejecutiva como parte de mítines celebrados en diferentes ciudades norteamericanas para rechazar un intento de golpe de Estado respaldado por la administración de Dónal Tromp.

Por otra parte representantes de sindicatos, organizaciones sociales y movimientos de solidaridad mexicanos se reunieron frente a la embajada de Estados Unidos en Ciudad de México para protestar por las agresiones contra Venezuela.

Bajo la consigna No al golpe de Estado. México resiste con Venezuela, decenas de mexicanos denunciaron también el papel fantoche de Juan Guaidó, un personaje fabricado por Estados Unidos para utilizarlo en sus acciones contra la revolución bolivariana y con el apoyo de una decena de países del Grupo de Lima dominado por la Casa Blanca. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/182058-protestan-frente-a-la-casa-blanca-por-injerencia-de-eeuu-en-venezuela>



Radio Habana Cuba